

令和4年3月6日

ご家族様・関係者様 各位

特別養護老人ホーム ニューバード（港北新羽）  
施設長 菊池 威人

【新型コロナウイルス感染に関するご報告（第九報）】

日頃より施設の運営に対しご理解・ご協力を頂き、誠にありがとうございます。

3月4日に看護師1名が新型コロナウイルスに感染していることが判明致しました。3月1日は公休、翌2日に発熱で出勤停止しております。抗原検査・PCR検査を実施し陰性でしたが、別医療機関でのPCR検査で陽性が判明しました。その後、全看護師の抗原検査を実施しましたが、全員陰性の結果が出ております。管轄保健所にも報告しておりますが、十分な感染防止対策を施して業務に従事しているため、施設内における濃厚接触者はいないとの見解を頂いております。ご報告が遅くなり申し訳ありませんでした。

この他、施設内の状況についてご報告します。3月2日に入院中のご入居者様のご逝去されるという残念な結果をご報告しましたが、現在、居室内療養（健康観察）されているご入居者様は2名で、皆様快方に向かわれております。

1日でも早く収束を迎えられるよう、ご入居者様の健康観察並びに感染拡大防止に全力で取り組んで参ります。ご家族様・関係者の皆様に多大なるご心配・ご迷惑をおかけしておりますが、何卒、ご理解賜りますようお願い申し上げます。

【新型コロナウイルス感染者数 累計】

ショートステイ利用者様 1名（入院中：新型コロナ治療は終了）

ご入居者様 13名（内11名は療養期間終了）

ご入居者様 1名（入院先医療機関にてご逝去）

職員 3名（内2名は業務復帰）

※ 3階の3ユニットで陽性者が出ております。

今後の経過につきましては、随時ホームページ等でご報告させていただきます。

お問合せ：045-534-0150